
◎コスモスお話し会 今年もよろしくお願いします。 

今年度もコスモスお話し会の方々に絵本の読み語りを

していただいています。6 月 9 日から始めていただきまし

た。年間に 14回の計画です。子どもたちのためにこのよう

な地域のボランティアグループにご協力いただいているこ

とに大変感謝しています。 

◎「人権の花」贈呈式 6/9(木) 

 今年度は、「人権の花」に取り組んで

います。花を育てる活動を通して、相手

の立場を考えたり協力したりする心を

育て、情操を豊かにし、人権に対する理

解につなげることを目的としている取

組です。主催は唐津・伊万里人権啓発活

動地域ネットワーク協議会です。贈呈

式では、マリーゴールドやサルビアな

どを植えました。苗を植えたプランタ

ーは玄関前に並べて、子どもたちが水

やりをしています。お世話の甲斐あっ

て、きれいな花を咲かせています。 

◎授業参観ありがとうございました。6/16(木) 

お忙しい中に授業参観にご出席いただき、ありがとうございました。授業参観の後で、保護者の

皆様に体育館にお集まりいただく機会ができたことも嬉しく思います。4 月には、育友会全体で集

まることができなかったので、時期は送れましたが、育友会の全体会と学級懇談会ができてよかっ

たと思います。学年の行事の時期と内容も話し合っていただいてありがとうございました。 

◎アンケートのご協力ありがとうございます。 

6 月には体罰等の教師の指導についてのアンケートといじめについてのアンケートを実施しまし

た。4 月から職員会議の中で、生徒指導や学習指導の時の教師の言葉などについて話し合ってきま

した。使うべきでない言葉や気をつけたい言い方、よりよい指導方法について職員全員で話し合っ

てきたところです。体罰はありませんが、いただいたご意見に対しては、再度、職員全員で話し合

って理解を深めていきたいと思います。いじめアンケートについては、ひとつひとつの事案につい

て、担任が聞き取りを行って対応を進めているところです。「いじめのない学校はない」という認識

をもって、安心して学べる学校であり続けるように早期対応をしていきたいと思います。 
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◎芋苗を植えました。6/16(木) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6 月 16 日（木）に学校の畑に芋苗を植えました。ＪＡ女性部の方々が芋苗を準備してくださっ

て、畝(うね)を作ってマルチ（黒いビニール）を敷いてくださいました。子どもたちは、上学年が

下学年に教えながら、みんなで協力して作業をすることができました。昨年は、水やりで苦労しま

したが、今年は、1 回だけ水やりをしただけで、その後は雨がふったのでとても助かっています。

時々、生長の様子を見に行きますが、今のところ元気に生長しているようです。今年は、「ふれあい

祭り」の日に焼き芋にする計画です。収穫を楽しみにしています。 

◎梨栽培について「ふるさと先生」に教えてもらいました。6/27(月) 

3年生は、社会科で伊万里市のこと

を学習しています。6/27(月)には「ふ

るさと先生」の堀田さんに伊万里の特

産品である梨について教えてもらい

ました。いろいろな品種があることや、

花粉付け、摘果などの作業について教

えていただきました。その作業を行う

理由を詳しく教えていただきました。 

 

お詫び 前回の「山西っ子だより」（第 3 号 6 月 14 日発行）で、記載内容に間違いがありました。

4 年生・5年生のバケツ苗（お米づくり）のご指導をしていただいている馬場博己さんを西大久保区

長と記載していましたが、西分区長の誤りです。お詫びして訂正いたします。 


